
CANDIDATURES AU RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITÉ 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 16 MAI 2024 

 

10 candidatures pour 7 sièges à pourvoir : 

Collège « Femmes » : 5 

Collège « Hommes » : 2 

Liliane JIOTSA BAZILLE (MAS 2020) - Innov’AMO — Gérante 

Cher(e)s camarades,  

C’est de nouveau avec grand plaisir que je vous pre sente ma candidature pour l’e lec-
tion du comite  des Ponts Alumni. En effet, je fais partie de la communaute  des ponts 
depuis mon diplo me MS BIM (Maste re Spe cialise e conception inte gre e et cycle de 
vie du ba timent) obtenu en 2019.   

Mon parcours en quelques mots :  

J’ai de marre  ma carrie re professionnelle en expatriation au MAROC (Tanger) et au 
Tadjikistan (Douchanbe ) ou  j’occupais le poste d’inge nieure charge e d’affaires en 

contro le technique pour des grands travaux. Dans cette me me continuite , j’ai inte gre  en 2015, une entreprise 
de contro le technique construction ou  j’ai pu intervenir sur des projets emble matiques de logements, 
d’industriels et de tertiaires. J’ai cre e  ma propre structure d’Assistance a  Maitrise d’Ouvrage (AMO) en 2021, 
afin d’apporter mon expertise aux donneurs d’ordre en proposant principalement des missions de faisabili-
te s et de de veloppements de projets. J’accompagne notamment les collectivite s, les bailleurs sociaux et les 
promoteurs immobiliers. J’interviens bien en amont des projets en proposant ma vision technique et ge ne ra-
liste sur les diverses proble matiques de la construction. Consciente que l’ensemble du patrimoine ba ti natio-
nal est de ja  la , je suis de tre s pre s les e volutions re glementaires lie es a  la re novation des ba timents (tertiaires 
et logements) et des mutations y affe rentes.  

Mes engagements et convictions :  

Je suis membre active de l’association a  travers les diffe rents groupes qui la constitue. Je suis e galement con-
vaincue de l’importance des diffe rences actions qui y sont re alise es. C’est d’ailleurs pour cette raison que de s 
ma formation termine e, je me suis inte resse e a  Pont Alumni avec une adhe sion imme diate. Les actions per-
mettent non seulement de faire rayonner notre e cole, mais e galement participent a  son de veloppement na-
tional et aussi international. Je souhaite encore m’investir davantage. C’est pourquoi, je propose ma candida-
ture afin de poursuivre mon engagement a  travers diverses actions : Mixite  dans le secteur du ba timent, Fe -
minisation de l’entreprenariat, les sujets lie s a  la transition e cologique et e nerge tique a  travers notamment la 
formation, et enfin la crise du logement.  

Je vous remercie cher(e)s Alumni de votre attention et de votre accueil favorable a  l’examen de ma candida-
ture.  

Bien a  Vous,  

Liliane JIOTSA BAZILLE  

 

Collège « FEMMES » : 6 candidates 

 

 



Anne DAIRE (CIVIL 1984)  

Chers camarades 

Inge nieur civil 1984 et jeune retraite e, j’ai fait toute ma carrie re dans le secteur ban-
caire, ou  j’ai occupe  divers postes de management de projets et d’e quipes dans les Sys-
te mes d’Information, avec une spe cialisation petit a  petit dans les syste mes et les back-
offices de paiements, avant de me consacrer a  du management de programmes trans-
versaux, dans les domaines de la Se curite  financie re et du Risque ope rationnel sur les 
me tiers de flux (paiement, Cash management, Trade Finance). 

Lorsque s’est pre sente e la possibilite  d’effectuer les deux dernie res anne es de ma car-
rie re a  Ponts Alumni, dans le cadre du Me ce nat de Compe tences propose  par BNP Pari-

bas, j’ai imme diatement saisi cette opportunite  de mettre mon expe rience au service de notre Association et 
de contribuer ainsi au rayonnement de notre communaute . 

Durant ces deux anne es, je me suis plus particulie rement investie dans le programme de Ponts Alumni a  
Station F, une superbe opportunite  pour nos start-ups de be ne ficier de la notorie te  de l’incubateur pour de -
velopper leurs jeunes pousses, ainsi qu’une belle occasion pour Ponts Alumni de soutenir l’entrepreneuriat 
chez nos Alumni, jeunes ou moins jeunes. 

J’ai aussi accompagne  les groupes professionnels dans leurs diffe rentes initiatives, ainsi que les groupes de 
promo/mille simes dans l’organisation de leurs moments conviviaux. 

C’est donc naturellement que je choisis aujourd’hui de me pre senter au Comite , pour continuer a  m’investir 
dans les projets collectifs de notre Association : continuer l’accompagnement a  Station F bien su r, pour faire 
vivre toutes ces belles histoires d’entrepreneuriat et susciter de nouvelles vocations, en collaboration 
e troite avec l’Ecole et les labos de recherche, mais aussi de velopper les initiatives pour faire vivre notre 
communaute  toujours plus importante a  l’international, ainsi que nous l’avons propose  lors du se minaire de 
la rentre e 2023. Participer au comite  de re daction de PAM sera aussi un de mes axes de travail privile gie s, 
en conciliant la re flexion a  apporter autour de la constitution de nos dossiers the matiques, et la collabora-
tion qui se cre e avec les auteurs pertinents et/ou experts dans leur domaine professionnel que nous recher-
chons parmi nos Alumni. 

Je vous remercie de votre confiance et du soutien que vous voudrez apporter a  ma candidature ! 

 

Emmanuelle DEBOURDEAUX (CIVIL 2013) - HATCH — Coordinateur mécanique  

Bonjour a  toutes et a  tous, 

J'ai l'honneur de vous proposer aujourd'hui ma candidature pour faire partie du comi-
te  de Ponts Alumni.  

Diplo me e en 2013 en ge nie me canique, mes expe riences dans plusieurs domaines 
d'inge nierie, e nergie nucle aire et Infrastructures, et lieux de travail m'ont montre  la 
valeur du parcours d'excellence de l'e cole des Ponts, de l'importance de son rayonne-
ment, de la capacite  d'adaptation qu'elle de veloppe et de son socle technique robuste. 
C'est pour participer au positionnement futur de l'e cole et ses alumni que je me pre -
sente devant vous, avec en te te les 2 axes suivants. 

Je suis aujourd'hui immigre e au Canada et je travaille dans le domaine des grands projets d'Infrastructure. 
Mon expe rience dans ce pays, mais aussi le recul que j'ai pris sur mon travail et ma position d'inge nieur en 
occupant au pre alable un poste en Egypte pendant plusieurs anne es, me permettent de penser que les Ponts 
a  l'e tranger peuvent avoir un grand ro le a  jouer dans Ponts Alumni pour faire grandir l'association. D'abord 
en ouvrant les domaines d'apprentissages aux expertises e trange res, a  la fois techniques, sociales, et cultu-
relles, pour partager ensemble sur des mode les de travail diffe rents avec des perspectives parfois oppose es, 
et faire grandir nos compe tences et responsabilite s d'inge nieurs. Ensuite, en facilitant et en augmentant le 
contact entre Ponts a  l'e tranger et les membres qui se questionnent sur la mobilite  ou tentent d'en mettre 

 …/... 

 



une en place ; mais aussi en aidant au regroupement des Ponts dans leur pays de re sidence respectif pour 
les soutenir dans leur inte gration et leur de veloppement. Je souhaiterai pouvoir participer a  ce rayonne-
ment me rite  de notre e cole en rejoignant le comite . 

Ensuite, je suis implique e depuis plusieurs anne es dans le comite  Femmes de Ge nie de mon entreprise dont 
l'objectif est de soutenir l'e galite  d'acce s des femmes inge nieur aux postes a  responsabilite , a  travers des 
formations, des confe rences et des e ve nements sociaux. Je crois fermement que les solutions re sident a  la 
fois dans le fait d'amener une meilleure conscience des enjeux et me canismes qui me nent a  la non mixite  
dans certains domaines d'inge nierie - notamment dans ma spe cialite  Infrastructure ; et dans la mise en 
place de solutions pratiques et atteignables par les femmes, et leurs allie s, pour ame liorer leur acce s aux 
postes de leadership et gouvernance. 

Je souhaiterais soutenir de façon active l'association Ponts Alumni dans ces initiatives et participer a  l'arri-
ve e de nouvelles ge ne rations e claire es dans notre fier me tier d'inge nieur. 

J'espe re que ces axes auront le me me e cho chez vous que chez moi et que vous me choisirez pour faire par-
tie de cette future classe entrante du comite . 

Merci, 

Emmanuelle 

Laure GIRODET (CIV 1996) - VEOLIA — Directrice Santé Sécurité 

Cher(es) Camarades 

Je me re jouis de vous pre senter ma candidature au Comite  de Ponts Alumni. Je suis ma-
rie e (a  un Pont !), j’ai 3 enfants qui quittent maintenant le nid et me laissent plus de 
temps pour m'investir dans de nouveaux domaines. Je suis engage e dans la transition 
e cologique, le bien-e tre en entreprise, et j’ai une bonne vision internationale. J’ai un par-
cours mixant opérations et DRH et pense ainsi avoir un regard large sur les besoins et 
enjeux actuels & futurs de nos inge nieurs, pour mieux contribuer au Comite . 

Diplo me e 96 de la filie re Ge nie Civil, j’ai maintenant pre s de 30 ans d'expe rience dans le 
secteur de l'eau et de l'environnement. J’ai d’abord manage  diffe rentes entite s ope ration-
nelles en France (dont DG de la BU Ondeo Industrial Solution de Suez) et a  l'international 

(Argentine, Maroc...), puis suis devenue DRH de la zone Afrique Moyen Orient et Inde. J’ai re alise  a  cette pe -
riode un Master au sein de Science Po en “RH et transformation des organisations”, ce qui a enrichi mon cur-
sus initial. 

A partir de 2019, je suis devenue la Directrice Sante  Se curite  et Crisis Process Owner du groupe Suez, the mes 
sur lesquels j’assure actuellement des cours (en particulier a  l’ENA). J’ai e te  a  ce titre la coordinatrice de la 
crise Covid pour pre s de 60 pays. Je suis de sormais la Directrice ope rationnelle Sante  et Se curite  ope ration-
nelle du groupe Veolia (220 000 collaborateurs).   

J’ai eu le souci de prendre re gulie rement des stagiaires de l’e cole des Ponts et suis ainsi reste e connecte e a  
l’e cole. Je suis e galement la correspondante de promo 96 et j’ai organise  aux anniversaires des moments de 
convivialite , en y associant plusieurs promos.  

Cet e te , ma fille Juliette a inte gre  les Ponts apre s les concours et je de couvre l’e cole et ses programmes d’au-
jourd’hui a  travers son regard et ses projets, ainsi que ceux de ses camarades. C’est aussi ce qui me donne 
envie de m’investir maintenant, plus encore, pour mon e cole.   

Je me rappelle le soutien de Ponts Alumni pour mon stage de 1e re anne e a  Madrid ; je sais aussi a  travers 
l’expe rience d’amis comment le soutien du re seau a e te  important, dans des moments cle s de leur vie. 

Je souhaite aujourd’hui rejoindre le Comite  Ponts Alumni afin de mettre mon e nergie et mes compe tences au 
service de la communaute  des anciens mais aussi des e le ves. J’aimerai m’investir dans diffe rents domaines, 
notamment : carrie res, transformation e cologique, de veloppement du rayonnement international, ou encore 
accompagnement qualite  de vie de nos alumni, dans leurs moments de questionnement, de changement, ou 
de recherche d’e quilibre. 

En espe rant pouvoir faire partie du comite  prochainement et e changer rapidement pour de velopper notre 
e cole et notre association des Ponts Alumni. 

Laure Girodet (ex Pare ) 

 



Julie KLEINHANS (CIVIL 2023) - SNCF Réseau – Ingénieure d’études ouvrages d’Art 

Tout juste sortie des bancs de l'e cole en septembre 2023, je travaille depuis en tant 

qu'inge nieure d'e tudes Ouvrages d'Art a  la Direction des Etudes de SNCF Re seau. Elue 

pendant toute ma scolarite  au sein du Conseil d'Enseignement et de la Recherche (CER) 

de l'Ecole, il me paraî t naturel de poursuivre aujourd'hui mon engagement au sein de 

Ponts Alumni. Un des sujets pour lequel j'aimerais contribuer est la visibilite  et l'attrac-

tivite  du re seau aupre s des jeunes diplo me s 

 

Herminie METZGER - MAHIOU (CIV 2013) - schlaich bergermann partner – Directrice 

adjointe 

Diplo me e des Ponts en 2013 et diplo me e de l’Ecole d’Architecture de Paris-Belleville en 

sortant du de partement Ge nie Civil, je travaille actuellement au sein d’un bureau 

d’e tudes international, spe cialise  dans le domaine des structures le ge res et structures 

complexes. Mon dynamisme et mes talents d’organisation m’ont amene e a  occuper de-

puis 2019 les fonctions de directrice adjointe au sein de l’agence parisienne du bureau 

et j’assure ainsi, en sus de mon ro le de chef de projet inge nieur sur des projets de cons-

truction d’envergure, plusieurs missions transversales, en particulier de de veloppe-

ment.  

Apre s avoir de couvert les activite s des groupes professionnels de Ponts Alumni, presque par hasard en 2017, 

j’ai tout d’abord rejoint le bureau de l’association X-Ponts-Pierre (plus re cemment celui de Ponts-

Construction e galement en 2023), et me suis pre sente e a  l’e lection au Comite  de Ponts Alumni en 2020. 

J’e crivais alors dans ma profession de foi ces quelques lignes : « Forte de ces diverses expe riences je constate 

toutefois la tre s faible repre sentation de promotions plus re cemment sorties… Tant dans l’organisation des 

e ve nements que dans le public y participant ! Persuade e de l’enrichissement apporte  par le discours interge -

ne rationnel, il me tiendrait donc a  cœur de faire e voluer l’image de cette « association des anciens » qu’est 

Ponts Alumni, aux yeux des e tudiants actuels de l’Ecole et des plus « jeunes » promotions. Le gain serait 

double, bien entendu : tant pour eux que pour l’ensemble de notre re seau qui be ne ficierait de leurs compe -

tences et de leur e nergie. »  

4 ans plus tard, ces mots continuent de re sonner de la me me manie re. Apre s avoir occupe  le poste de Secre -

taire Ge ne rale, m’e tre investit fortement dans le grand chantier de la « Communication » de l’Association, 

avoir entre autres cre e  une (belle !) page Instagram, re dige  plusieurs e ditos (qui ne vous auront pas e chappe  

je l’espe re !) pour notre revue PAM, ou encore participe  a  l’organisation des se minaires annuels du Comite , je 

ne peux que re ite rer mon souhait de faire vivre notre re seau tout en ravivant continuellement l’inte re t et 

l’engagement des jeunes promotions dans notre Association. Le bilan est de ja  tre s positif : Les jeunes Alumni 

sont de plus en plus nombreux a  nous rejoindre : sur les re seaux de ja , mais aussi a  nos e ve nements, et me me 

au sein du Comite . Il reste toutefois du travail… Si certains groupes professionnels, comme le groupe Cons-

truction, commencent tout juste a  retrouver l’e nergie et l’engouement qu’ils me ritent, d’autres attendent en-

core que leur soit donne  ce nouveau souffle. L’objectif e tant, a  terme, de positionner l’inge nieur des Ponts et 

donc notre re seau comme un acteur majeur et de cisif de la construction des mondes de demain, c’est bien a  

cela que j’espe re pouvoir participer.  

 



Manuel ASTIER (CIV 1997) - Président Associé du cabinet Artimon — Président du groupe 

professionnel Transition Ecologique — VP du groupe professionnel Transports— Représentant de Ponts 
Alumni au CA de la SA HLM Maison des Mines & des Ponts 

Cher(e)s camarades,  

Mon investissement dans notre association tient au fait que j’ai be ne ficie  de l’aide d’An-
ciens a  un tournant de ma carrie re. Je sais combien Ponts Alumni est pre cieuse, et com-
bien elle contribue, au-dela  des 3 anne es de formation, a  l’image et au dynamisme de 
notre confre rie. 

Investi dans le Comite  de Ponts Alumni depuis 2011, j’ai pendant 10 ans anime  le 
groupe professionnel Transports.  

Re e lu en 2020, j’ai pris en charge le dossier de notre participation dans la re sidence 
e tudiante de la Maison des Mines et des Ponts, en tant que repre sentant de Ponts Alum-

ni au CA de la SA HLM MdM&P. Entre 2022 et 2023, j’en ai e te  le pre sident, jusqu’a  ce que l’actionnaire ma-
joritaire Mines Alumni de cide de reprendre le pouvoir. Depuis, je de fends les inte re ts de Ponts Alumni, afin 
de conserver les chambres qui nous sont de volues et qui ont e te  finance es par nos grands anciens. 

En 2020, j’ai cre e  le groupe professionnel Transition Ecologique, ainsi que le label Ponts pour le Climat, qui 
fe de re les diffe rents groupes professionnels sur la question de la lutte contre le re chauffement climatique. 
Ce groupe organise de nombreuses confe rences, et a contribue  a  plusieurs nume ros de PCM et PAM. Je suis 
en effet convaincu que notre communaute  a un ro le important a  jouer dans ce chantier majeur du 21e 
sie cle. 

C’est e galement dans ce sens que je repre sente les alumni au Conseil De veloppement Durable & Responsa-
bilite  Socie tale de l’Ecole. Cette instance a e te  mise en place par le nouveau directeur Anthony Briant, dans 
le cadre du projet "Ponts Ambition 2030". 

Pendant les 4 prochaines anne es, je souhaite poursuivre mon engagement dans le projet collectif de l’Asso-
ciation pour notamment : 

- mobiliser les alumni autour de la question environnementale ; 

- renforcer les liens entre Ponts Alumni et l’Ecole des Ponts. 
 

1 – mobiliser les alumni autour de la question environnementale 

“Ponts pour le Climat” a pour ro le de mobiliser les alumni autour de la de carbonation de l'e conomie et des 
ne cessaires transformations techniques et socie tales. 

Ponts pour le Climat, c’est 3 objectifs : 

- e clairer les de bats afin que les de cisions soient prises sans dogmatisme ; 

- faire connaî tre l’action des Ponts dans la transition e cologique ; 

- et enfin, susciter l'engagement.   

Au-dela  de l’organisation de confe rences, l’objectif est aussi de se rapprocher des autres associations 
d’alumni. 

2 – renforcer les liens entre l’Ecole et les Alumni 

Toujours dans le cadre de la transition e cologique, l’Ecole rede finit ses programmes et a besoin des alumni 
pour repenser le socle scientifique et plus globalement les compe tences de l'inge nieur des Ponts.  

Un autre axe de travail est de valoriser les travaux qui sont mene s par les laboratoires de recherche de 
l’Ecole. 

Merci d’avance pour la confiance que vous voudrez bien me te moigner. 

                                                                                                     Manuel ASTIER 

 

Collège « HOMMES » : 4 candidats 

 

 



Régis DAMOUR (X79 – Ponts 1984) - RTD Consulting — Président 

J’ai effectue  toute ma carrie re dans le BTP, dans les domaines de l’inge nierie, la cons-

truction, l’exploitation et le financement de projet, avec 20 ans en dehors de l’hexagone, 

(Re union, Malaisie, Angleterre, USA), et une expe rience professionnelle dans plus de 60 

pays.  

Apre s un de but de carrie re dans le corps des Ponts et Chausse es, a  la DDE de la Re union 

(1985 – 1990), j’ai rejoint le groupe Egis, pour m’occuper de financement de projet 

d’infrastructure (1990-2000), avant de devenir DGD du groupe (2000-2003). J’ai en-

suite, pendant deux ans, e te  DG du groupe Ginger, groupe cote  d’inge nierie et d’exper-

tise, avant de rejoindre de but 2006, a  New York, le groupe ame ricain AECOM (90.000 personnes et $20 

milliards de CA 2018, dans 130 pays, et $5 milliards de capitalisation boursie re) dont j’ai e te , pendant plus 

de 10 ans, le Chief Risk Officer. 

Pendant toutes ces anne es, j’ai re gulie rement profite  de mes positions successives, pour tenter d’aider de 

nombreux jeunes camarades en les conseillant, en leur offrant des stages, une premie re embauche ou un 

changement d’horizon, en France comme a  l’international. 

Ayant quitte  AECOM, en septembre 2019, j’ai cre e , a  Paris, RTD consulting, une socie te  de conseil spe ciali-

se e dans le domaine de la gestion du risque et des grands projets d’infrastructure. 

Ce changement complet d’orientation professionnelle m’a permis de retrouver du temps pour diverses ac-

tivite s be ne voles et associatives.  

J’ai ainsi e te  e lu, en octobre 2019, juge au tribunal de commerce de Cre teil, ou  je sie ge depuis janvier 2020.  

J’ai en outre repris diverses activite s pour les associations d’alumni de l’X et des Ponts, comme le parrai-

nage d’e le ves e trangers a  l’X, le mentoring de jeunes camarades, une participation active au groupe X-Golf, 

une participation au bureau d’X-Ponts Pierre. A ce titre j’ai participe  aux nombreuses confe rences organi-

se es par XPP sur le the me du logement (2020-2021) puis depuis 2023 sur le the me du de re glement clima-

tique. J’ai ainsi organise  la confe rence sur la re silience urbaine face au changement climatique et re dige  le 

chapitre correspondant du livre a  venir sur le sujet. J’ai aussi pour XPP e te  un des organisateurs, via le Club 

des Clubs immobiliers, de la visite en juin 2023 des divers sites olympiques de Paris 2024 (300 partici-

pants). 

Je vous propose de reconduire ma candidature au comite  de Ponts Alumni, me permettant de continuer a  

apporter ma contribution aux diffe rentes activite s de l’association, en particulier celles des groupes profes-

sionnels et des groupes ge ographiques. Je suis convaincu de pouvoir contribuer utilement au rayonnement 

international de notre e cole, compte tenu de mon expe rience internationale et de ma familiarite  avec l’Asie 

et la culture anglo-saxonne. Les USA, le Royaume-Uni et l’Australie sont, en effet, les principaux concur-

rents internationaux de la France, pour les e le ves e trangers de sireux d’obtenir un premier diplo me d’inge -

nieur, ou de poursuivre des e tudes de niveau master ou doctorat. 

En conclusion, je de sire continuer a  apporter ma contribution au de veloppement de notre E cole et a  l’inte -

gration de nos jeunes camarades dans la vie professionnelle, tout en profitant des e changes fructueux, pro-

fessionnels ou personnels, que nous pouvons avoir gra ce a  l’Association.  

 



Patrick KLEIN (CIV 1984) - Consultant Indépendant : Président fondateur PKMUNDO Conseil —

Membre du Conseil d'Administration XMP Consult  

Chers camarades, 

Apre s 38 ans d'expe rience chez PSA - PEUGEOT CITROEN / STELLANTIS dans diffe -
rents postes d’inge nierie industrielle j'ai de cide  de cre er une entreprise de conseil en 
optimisation de la performance industrielle. 

Ayant toujours garde  le lien avec les Ponts j'ai a  cœur d'organiser pe riodiquement des 
moments de convivialite  regroupant les promotions 1983 a  1987. 

A ce titre je suis de le gue  du mille sime 1984. 

 

Membre du Conseil d'administration de l'association XMP Consult, re seau d'excellence du conseil regrou-
pant les anciens e le ves des grandes e coles devenus consultants inde pendants, j'en anime le groupe Devenir 
Inde pendant. 

Je souhaite aujourd'hui rejoindre le comite  Ponts Alumni afin de mettre mon e nergie au service de la com-
munaute  des anciens et des e le ves et de faire be ne ficier Ponts Alumni de mes re seaux. A ce titre je souhaite 
m'investir dans diffe rents groupes tel Industrie et Carrie res et de velopper les liens existants entre Ponts 
Alumni, XMP Consult et les autres grandes e coles. 

 

Pierre XISTE (CIV 2023) - Intrafor – Ingénieur travaux 
  

Je vous e cris pour exprimer mon vif inte re t a  rejoindre l'e quipe de Ponts Alumni en 
2024. 

J'ai eu le plaisir de connaî tre l'association et la Fondation de s ma premie re anne e a  
l'E cole des Ponts, ou  j'ai eu l'opportunite  de be ne ficier d'un entraî nement aux entre-
tiens dispense  par Ponts Alumni. Par la suite, j'ai continue  a  suivre de pre s les activite s 
de l'association gra ce a  Caline Abou-Chedid, qui a e te  ma maî tre de stage chez Eiffage 
Concessions pendant six mois. De plus, j'ai eu la chance de recevoir un soutien financier 
de la part de la Fondation lors de mon se jour aux E tats-Unis en troisie me anne e. 

 

Je tenais a  souligner la relation pre cieuse que j'ai de veloppe e avec Ponts Alumni et ma profonde reconnais-
sance envers ses initiatives. En tant que passionne  de rugby, membre du bureau des VRP, je suis convaincu 
que les valeurs de partage et d'entraide que j'ai apprises dans ce sport peuvent e tre mises a  profit au sein 
de Ponts Alumni. Je suis motive  a  contribuer a  la transmission de mon expe rience et de mon e nergie pour 
soutenir l'E cole des Ponts et ses e tudiants (actuels et anciens). 

J'espe re que cette bre ve pre sentation de mon parcours et de ma motivation retiendra votre attention et 
que vous me donnerez l'opportunite  de rejoindre vos rangs cette anne e. 

 


